

# خصم 20% لدى وايتس whites

مع بطاقات الهلال الائتمانية  
من بنك الرياض

## #بطاقة\_تفوز

هامش الربح السنوي يبدأ من 49,32% | الحد الأقصى 300 ريال

تستمر الحملة حتى 2024 / 10 / 31

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

800 124 2225



## الشروط والأحكام:

- العرض ساري فقط عند الدفع ببطاقات الهلال الائتمانية لبنك الرياض
- ينطبق الخصم على جميع المشتريات باستثناء الأدوية والحفاضات وحليب الأطفال ووصفني ووصفتي بلس والتأمين الطبي وتطبيقات التوصيل والعروض الترويجية
- الحد الأقصى للخصم 300 ريال سعودي.
- حد الأقصى لاستخدام العرض مرتين لكل بطاقة ائتمانية خلال فترة الحملة
- يسري العرض الى 31 أكتوبر
- لا يمكن الاستفادة من الخصم مع أي خصم آخر.
- يجب على حاملي بطاقات بنك الرياض الائتمانية إبراز البطاقة البلاستيكية للتأهل للعرض. استخدم رقم بطاقتك الائتمانية للموقع الإلكتروني والتطبيق.
- العرض ساري من خلال الفروع والموقع الإلكتروني والتطبيق.
- لا ينطبق العرض على القسائم أو الكوبونات أو المشتريات التي تتم عبر Madfoaag Tabby و Tamarag Apple Pay.
- يمكن الاستفادة من العرض مرتين خلال الحملة
- لا يمكن إرجاع مشتريات العرض.
- تطبق الشروط والأحكام الخاصة ببطاقات بنك الرياض والشركة العالمية للصحة والجمال.
- يجب تقديم شكاوى العملاء بخصوص العرض خلال 5 أيام من آخر يوم للعرض عن طريق الاتصال.
- يجب أن يكون عمر العميل 18 عامًا أو أكثر.
- للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية [انقر هنا](#).

## Terms and Conditions:

- Offer is valid only when paying with Riyadh Bank Al Hilal Credit Cards
- Discount is applicable on all purchases except medicines, diapers, baby formula, Wassafni, Wasfaty Plus, medical insurance, delivery apps and promotions
- Maximum discount is SAR 300
- Maximum offer usage twice per credit card during the campaign period
- Offer is valid until 31 October
- The discount cannot be used in conjunction with any other discount
- Riyad Bank credit cardholders must present a plastic card to qualify for the offer. Use your credit card number for the website and app.
- Offer is valid through branches, website and app.
- Offer is not applicable on vouchers, coupons or purchases made through Apple Pay, Tamara, Tabby and Madfoaa.
- Offer can be redeemed twice during the campaign
- Offer purchases cannot be returned.
- Terms and conditions of Riyadh Bank and International Health & Beauty Company cards apply.
- Customer complaints regarding the offer must be submitted within 5 days of the last day of the offer by calling.
- The customer must be 18 years old and above.
- For credit Cards APR disclosure [click here](#)